
 Erfahrungen mit Bastuck AGAFrage R53

Beitrag von „EmptyNight768“ vom 29.4.2020, 14:29

Hi Leute,

Hat schon jemand Erfahrungen mit einer Bastuck AGA am R53 gemacht?

Eventuell sogar mit Schoppe krümmer?

Wie ist die Anlage Lautstärkemäßig gegenüber jcw Anlage?

Gruß
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